

[SUSCRIBIRSE](#)
[INICIO](#)
[ARAUCA](#)
[FRONTERA](#)
[INTERNACIONAL](#)
[NACIONALES](#)
[DEPORTES](#)
[OPINIÓN](#)
[SEÑAL EN VIVO](#)
[Home](#) > [Destacadas](#)

# Occidental y **Ecopetrol** entregaron filtros de agua y elementos de protección a personal de la salud de Arauquita

 junio 8, 2020 in [Destacadas](#) 0

[SÍGUENOS EN REDES SOCIALES](#)

[Te puede interesar](#)


Se confirma segundo caso de Covid – 19 en el departamento de Arauca

5 SHARES 124 VIEWS

[Compartir en Facebook](#)
[Compartir en Twitter](#)
[Compartir en Whatsapp](#)


En el marco del denominado "Plan Solidario", que **Ecopetrol** y Occidental de Colombia (Occidental) vienen adelantado desde marzo pasado, por la crisis sanitaria que afronta el país, las Compañías entregaron al Alcalde del Municipio de Arauquita, Doctor EteIivar Torres, más de 4.600 elementos de protección para el personal de la salud y nueve filtros de agua comunitarios.

Con esta entrega al municipio de Arauquita, que se llevó a cabo el viernes 5 de junio en la sede de la Fundación El Alcaraván, y los elementos recibidos por el director de la UAESA el pasado 3 de junio, las Empresas han aportado a la fecha, más de 13.200 elementos de protección para el personal de la salud en el departamento de Arauca.

Entre los elementos que recibió el Alcalde de Arauquita se encuentran: trajes antifluído, caretas de protección facial, máscaras N95, guantes de látex, cofias, polainas, batas desechables, gel y jabón antibacterial.

El alcalde del municipio de Arauquita, Doctor EteIivar Torres, expresó: "Con la ayuda que nos está brindando Occidental de Colombia estamos contribuyendo al equipo que está en la primera fila, atendiendo a la población, para contener la pandemia. Queremos decir que estos elementos de bioseguridad son esenciales para la atención a nuestra población; sin esos equipos, los médicos, enfermeras y jefes quedan expuestos al contagio, y que un profesional de la salud salga infectado pone en riesgo el conjunto de la comunidad; por eso tenerlos a ellos seguros es tener segura a nuestra comunidad".

Adicionalmente, las compañías donaron nueve filtros de agua comunitarios, los cuales serán instalados por la Fundación El Alcaraván, a partir de la próxima semana, en los centros de salud de Panamá de Arauca, Puerto Jordán y San José de La Pesquera, así como en los hospitales San Ricardo Pampuri- La Esmeralda, San Lorenzo de Arauquita, en el Centro de Convivencia de Arauquita, en el Hogar Geriátrico Nueva Vida, en la Secretaría de Salud de Arauquita y en la oficina del Plan Territorial de Salud Arauquita.

"Estamos muy satisfechos de poder entregar a la alcaldía de Arauquita estos elementos médicos para la protección del personal de la salud, así como los filtros de agua, que cumplen con los requerimientos de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Son purificadores microbiológicos instantáneos de agua que cuentan con una alta tecnología. Estos filtros purifican, en promedio, 12 litros de líquido por hora, aun cuando el agua original tenga una alta turbidez. Además, no requiere pilas ni energía eléctrica, ni conexión a redes de acueducto", explicó Patricio Rivera, Vicepresidente de Salud, Seguridad Industrial, Medio Ambiente y Responsabilidad Social de Occidental.

Otro filtro, de iguales características, fue donado por Occidental y **Ecopetrol** al centro de salud del corregimiento Todos los Santos, en el Municipio de Arauca, cuyas instalaciones fueron adecuadas y dotadas por las Compañías al inicio de la emergencia sanitaria, y en el cual, además, aseguraron la atención médica y el servicio de enfermería para la comunidad.

[MAS NOTICIAS...](#)

[Personero de Tame instauró acción de tutela contra instituciones del Estado en favor de migrantes y refugiados venezolanos](#)

[Juicio en Procuraduría al gobernador de Arauca terminará el próximo 30 de junio](#)

[Occidental y \*\*Ecopetrol\*\* entregaron filtros de agua y elementos de protección a personal de la salud de Arauquita](#)

[En Saravena comerciantes ecuatorianos trabajan bajo estrictos protocolos de bioseguridad](#)

[Situación con migrantes en Tame se puede salir de control](#)

 Tags: [arauca](#) [meridiano 70](#)


[departamento de Arauca](#)  
4 DÍAS AGO



[Fue capturado alias Manteco, cabecilla de la compañía Simacota, del Batallón Héroes y Mártires del ELN](#)  
6 DÍAS AGO

## BOLETINES

Recibe nuestras noticias y novedades en tu correo electrónico.

[SUSCRIBIRSE](#)

## SÍGUENOS EN FACEBOOK

93.5k Fans


**Meridiano 70**

Telefono: (037) 885 27 23

## MERIDIANO70

Plataforma de comunicación radial y digital de los llanos orientales de Colombia,

[Juicio en Procuraduría al gobernador de Arauca terminará el próximo 30 de junio](#)

[NEXT POST](#)